

# スクール通信



TOMO G/F/I LOVE  
2025年2月1日発行  
編集・発行  
スタッフエースビジネススクール  
毎月1回・1日発行



早いもので今年も2月になりました。2月2日は節分でしたが、豆まきをされましたか？

もともと節分は年に4回訪れる立春・立夏・立秋・立冬の前日を指す言葉でした。季節の変わり目は邪気が入りやすいと考えられていたので、それぞれの節分に鬼払いの行事が行われていたのですが、いつしか一年の始まりである「立春」の前日のみとなり、その日だけを「節分」と呼ぶようになりました。

節分は、疫病をもたらす疫鬼を、魔除けの力を持つ穀物で追い払う「追儼(ついな)」という、かつての中国で行われていた行事に由来しているようですが、追儼では豆まきは行っていなかったようです。

豆まきの由来は諸説あり、京都の鞍馬に伝わる昔話の中で、鬼が出たときに毘沙門天のお告げに従って鬼の目に大豆を投げつけたところ退治できたから、という説が有力のようです。「魔の目を射る(=豆を炒る)」ことで「摩滅(まめつ)」したことから、炒った大豆を投げるようになったのだそうです。

宮中行事として行われていた「追儼」は廃れてしまったのですが、江戸時代以降に豆をまいて鬼を追い払い無病息災を願うことが、節分という行事として庶民の間に広まり、定着したそうです。

由来などを調べながら行事を行ってみるのも面白いですね。



パソコン



豆知識

## インターネット検索の小技



インターネットの記事を閲覧しているとき、もっと詳しく知りたい！調べたい！と思ったときは、調べたい単語をマウスで範囲選択後、「検索」をクリック！すばやく検索できます♪



調べたい単語をマウスでドラッグし範囲選択  
その後、表示される「検索」をクリック！

## インストラクター通信

燕三条校に勤務しております益子です。

先月、知人に薦められた新潟市秋葉区にある洋食屋に行ってきました。地域で40年以上愛される喫茶店で2023年に新しいオーナーが引き継ぎ、リニューアルオープンされたそうです。昭和レトロな雰囲気の中で、すでに私が行った時もお子さん連れのファミリーから年配のお客様まで、幅広い年齢層の方で満席でした。私は「ファミリーナポリタン」というメニューを選んで食べましたが、自宅では再現できないナポリタンの味に感動しました。また、アイドル顔負けのさわやか店員さんの丁寧な接客対応もあって、年が明けて初めての外出でお腹も気持ちも一杯になりました。

「cafe & snack ファミリー」というお店です。興味のある方はぜひ訪れてみてはいかがでしょうか。



ホームページもご覧ください ⇒ <http://www.staff-ace.com/>

